

BOLETÍN DE PRENSA N°41

Quibdó, 27 de enero de 2012.- Satisfactoria visita del Superintendente de Servicios Públicos Domiciliarios y el Viceministro de Agua y Saneamiento Básico.

El pasado 24 de enero Aguas Nacionales EPM y su Proyecto Aguas del Atrato convocaron una reunión para presentar los avances y desafíos en los 3 años y medio que lleva operando los servicios de acueducto, alcantarillado y aseo en el Municipio de Quibdó.

A la reunión asistieron el Superintendente de Servicios Públicos Domiciliarios, Cesar Alfonso González Muñoz; el Viceministro de Agua y Saneamiento Básico, Iván Fernando Mustafá Durán; el Viceministro de Vivienda, Julio Miguel Silva Salamanca, ambos del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio; el Gobernador del Chocó, Luis Gilberto Murillo Urrutia; la Alcaldesa de Quibdó, Zulia Maria Mena García; el Director de Aguas de EPM, Eduardo Esteban Cadavid Restrepo; el Presidente de Junta Directiva Aguas Nacionales, Francisco Piedrahita Díaz; la Subdirectora Empresas Vinculadas Aguas EPM, Teresita Álvarez Dávila; el Presidente de Aguas Nacionales EPM; el Presidente de Findeter, Luis Fernando Arboleda González; el representante del Presidente de la República, Eduardo Pizano de Narváez; el Director del Proyecto Aguas del Atrato, Luis Heraclio Bermudez Montoya y el Gerente Liquidador de EPQ, Roberto Carlos Angulo Jimenez.

Esta reunión sirvió para conocer las inquietudes del Gobierno Nacional acerca de la prestación de los servicios públicos domiciliarios en la localidad, lo cual tuvo respuestas concretas por parte del equipo de Aguas Nacionales, además, se realizaron propuestas para la optimización de dichos servicios en un tiempo prudente, teniendo en cuenta las necesidades de la ciudad, pero sobre todo de los habitantes que merecen una calidad de vida mejor.